



Regierungsratsbeschluss vom 21. August 2018

Swisslos-Fonds-Beitrag: OdA Gesundheit beider Basel, Grossveranstaltung im Langzeitbereich: «Gesundheitsberufe erleben»

P181074

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verband OdA Gesundheit beider Basel für das Projekt «Gesundheitsberufe – Erlebnisparcours» (Dezember 2018) einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 23'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für das Projekt «Gesundheitsberufe – Erlebnisparcours», das im Dezember 2018 während einer Woche im realen Umfeld durchgeführt wird, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 23'000 Franken bewilligt. An dem vom Verband OdA Gesundheit beider Basel initiierten Projekt im Alters- und Pflegeheim «Zum Park» in Muttenz können Jugendliche aus den Kantonen Basel-Landschaft und Basel-Stadt die Pflege- und Betreuungsberufe live erleben und sich ein vertieftes Bild davon machen.

